



Como en partido de soccer, diputados de Morena llegaron en autobuses para votar la iniciativa del PRI



Este miércoles 14 de septiembre se vota en la **Cámara de Diputados la reforma constitucional presentada por el PRI** para ampliar hasta 2029 la participación de las **Fuerzas Armadas** en tareas de seguridad, por lo que los 252 diputados de Morena fueron concentrados en dos hoteles cercanos a San Lázaro y trasladados en autobuses desde muy temprano para votar a favor del dictamen.

Previo a la sesión de hoy, los legisladores del **partido del presidente Andrés Manuel López Obrador**, fueron concentrados en dos hoteles ubicados en avenida Viaducto Río de la Piedad.

A los morenistas se les dio la instrucción de **acudir con maleta y teléfono celular** personal con suficiente energía y saldo, además de un dispositivo con la aplicación APRAV. Se sabe que llegaron a los hoteles el martes alrededor de las 20 horas para cenar juntos.

Este miércoles, a las siete de la mañana los autobuses de transporte turístico recogieron a los legisladores y en un recorrido de casi diez minutos llegaron hasta el recinto de San Lázaro, donde la bancada compartió el desayuno previo a una larga sesión en el Pleno.